



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/43861

12/04/2018

105928

AUTOR/A: VÁZQUEZ GARCÍA, Juan María (GS); RUBIO RUIZ, Juan José (GS); VALENTÍN NAVARRO, Matilde (GS); GALIANO LÓPEZ, Manuela (GS); DELGADO OVAL, Olivia María (GS); PÉREZ NAVAS, Juan Carlos (GS); MÁRMOL SERVIÁN, José Manuel (GS)

RESPUESTA:

En contestación a la pregunta de referencia, sobre la plantilla de CORREOS, se indica a continuación el número de efectivos medios (entendidos como los trabajadores a jornada completa, imputándose de manera proporcional el resto de jornadas) del año 2017, en la provincia de Córdoba:

Córdoba	667
---------	-----

En relación con las previsiones de creación de nuevas plazas para el ejercicio 2018, cabe señalar que, actualmente, se encuentran convocados dos procesos de ingreso de personal fijo en el Grupo Profesional IV (personal operativo), 2.345 y 1.869 puestos, respectivamente. En estos momentos no es posible precisar la oferta que en dichos procesos corresponderá a las diferentes provincias.

Finalmente, se señala que CORREOS dota a su Red de Oficinas de atención al público con los medios adecuados para realizar las tareas según el nivel de actividad y de servicio observado, incorporando de forma permanente nuevas medidas que permitan realizar las funciones de modo más eficiente y accesible, de acuerdo con las nuevas demandas de los ciudadanos y empresas, por lo que las modificaciones previstas a día de la fecha en el número de nuevas oficinas pueden ir variando a lo largo del tiempo en función de los criterios expuestos.

Madrid, 20 de julio de 2018